



28.November 2019

Antrag

Betr.: Vermüllte Straßenbahngleise in der Mainzer Oberstadt und überlaufende Mülleimer an der Bushaltestelle „Universitätsmedizin“ (stadtein- und auswärts) und an den Straßenbahnhaltestellen „Am Gautor“, „An der Philippsschanze“, „Pariser Tor“ und „Berliner Straße“

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Stadtverwaltung wird dringend gebeten dafür Sorge zu tragen, dass die Frequenz der Gleisreinigung an den oben aufgeführten Haltestellen erhöht wird und diese mit geschlossenen Metallmülleimern („Abfallhaien“) auszustatten.

Begründung:

Die Gleise an diesen stark genutzten Haltestellen sind sehr vermüllt. Dies lockt Ungeziefer an und steht dem Bild einer sauberen Stadt entgegen. Der Reinigungszyklus reicht offensichtlich nicht aus.

Besonders an den Bushaltestellen „Universitätsmedizin“ locken die offenen Mülleimer Krähen und Tauben an, die, auf der Suche nach Futter, den Müll aus den Eimern holen.

Die Abfallhaie sind hygienischer, beugen Vandalismus vor und bieten die Möglichkeit Zigarettenkippen umweltgerecht zu entsorgen, die zur Zeit häufig auf den Straßenboden geworfen werden und dort liegen bleiben.

Weitere Begründung erfolgt mündlich.

gez.
Simone Bludau

Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Oberstadt
c/o Simone Bludau